

16 Perwira Jajaran Korem 032/Wbr Naik Pangkat Periode 1 Oktober 2024

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 2, 2024 - 09:16



Padang, - Komandan Korem (Danrem) 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P., memimpin laporan Korps kenaikan pangkat Perwira Jajaran Korem 032/Wbr yang dilaksanakan di Gedung Indor Tenis Makorem 032/Wbr, Jalan Jend. Sudirman No. 29 kota Padang Selasa, (1/10/2024).

Sebanyak 16 Perwira dari Jajaran Korem 032/Wbr menerima kenaikan pangkat periode 1 Oktober 2024, dari Mayor ke Letkol 1 orang, Kapten ke Mayor 8 orang,

Lettu ke Kapten 3 orang dan Letda ke Lettu 4 orang.

Dalam sambutannya, Danrem 032/Wbr mengucapkan selamat kepada para Perwira yang menerima kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat lama. Hendaknya hal ini dapat meningkatkan kinerja tanggung jawab dan pengabdian serta menjadi suri teladan bagi perwira lainnya.

Kemudian Danrem menjelaskan Kenaikan pangkat merupakan bentuk penghargaan sekaligus kehormatan atas prestasi dan dedikasi yang telah ditunjukkan pada saat melaksanakan tugas pengabdian, oleh karena itu semakin tinggi pangkat dan jabatan dibutuhkan loyalitas dan kesetiaan serta tanggung jawab yang tinggi kepada satuan, organisasi, bangsa dan negara.

Kenaikan pangkat bukanlah sesuatu yang diberikan dengan cuma-cuma melainkan melalui penilaian dan kepercayaan serta tuntutan keseimbangan antara hak dan kewajiban. Untuk itu bagi para perwira yang mendapatkan kepercayaan dinaikkan pangkatnya diharapkan dalam pelaksanaan tugas ke depan dapat lebih baik.

Keberhasilan dalam setiap pelaksanaan tugas tidak terlepas dari adanya dukungan semua pihak baik itu atasan, bawahan maupun keluarga.

" Dengan demikian saya ucapkan terima kasih kepada para istri yang telah setia mendampingi dan mendukung para suami dalam pelaksanaan tugas mereka hingga mencapai prestasi yang baik " ucap Danrem.

Mengakhiri sambutannya, Danrem 032/Wbr berpesan kepada seluruh prajurit untuk terus mengembangkan kemampuan dan pengetahuan sesuai jabatan masing-masing, dengan memperkuat soliditas dan sinergi dalam membangun satuan yang semakin profesional dan adaptif.

Acara laporan Korps kenaikan pangkat ini ditutup dengan pemberian ucapan selamat kepada perwira yang naik pangkat dan foto bersama.

Acara ini juga dihadiri oleh para Kasi Korem 032.Wbr, Perwira, Bintara, Tamtama serta Ketua dan Pengurus Persit KCK Koorcab Rem 032/Wbr.